

情報労連様

このたびは、情報労連様より私ども白鳥会に対しまして、御芳志を賜りましたこと誠に有難く、厚く御礼を申し上げます。

白鳥会は低肺機能者の命と暮らしを守るべく患者自らと、これを支えるボランティア、さらに医療に関わる方々が協力し合い活動をしております。これまで会員の肺機能、健康の、また生活の維持に資する多面に亘る活動を続けて参りました。

欠かすことのできない酸素を確保するための電力料金を自治体に助成を頂くことへの働きかけや、呼吸方法の講習会の開催、医療情報を含む、会員に必要な情報等を知らせる会報の発行など行ってきました。これまで多くの市民の皆様に支えられて活動を続けて参ることができてますが、3.11東日本大地震時のような災害時は、命の元とも言える「酸素」の確保が難しくなるなどの事態を経験致しました。地震と津波の直接的被災もありますが、医療受療の維持に苦悩する事態でもありました。私どもの会の運営に財政的影響も大きなものがございました。このような時に御芳志を賜ることとなり、活動の継続に大きな力を頂戴することができましたことに重ねて心より御礼申し上げる次第でございます。有難うございました。

貴組織が益々の御活躍、御発展されることをお祈り申し上げます。

全国低肺機能者グループ

東北白鳥会 会長 高橋 昭